

Nachruf Alfons Schanding

In Trauer nehmen wir Abschied von Alfons Schanding (geb. 18. 12. 1928, verstorben 10. 08. 2024). In 63 Jahren Mitgliedschaft im Obst- und Gartenbauverein Kirrberg, davon fünf Jahre als 2. Vorsitzender und vier Jahre als 1. Vorsitzender, hat er viel für den Verein getan. Worte können unsere Dankbarkeit und Wertschätzung nicht ausdrücken. Unvergessen wird für viele Kirrberger der Anblick von Alfons Schanding sein, auf dem kleinen Wagen sitzend, gezogen von einer Motorhacke mit Selbstantrieb, seinem "Einachser", wie er das Gefährt liebevoll nannte. Er fuhr damit an die Maria Gedenkstele, Ortsausgang Kirrberg Richtung Zweibrücken. "Am Zweibrücker Weg ober dem Talheimbach", dort befand sich seine liebevoll angelegte und gepflegte niederstämmige Obstplantage. Mit diesem wegweisenden Projekt hat Alfons Schanding in den sechziger Jahren ein Zeichen gesetzt – heute gilt diese Anbauform als Obstanlage der Zukunft.

Alfons Schanding sitzt wieder auf seinem "Einachser"-Kutschbock, fährt nun aber ins Jenseits. Wir sind in Gedanken bei ihm und seinen trauernden Angehörigen. Gute Reise.

Obst- und Gartenbauverein Kirrberg